

# Kapolsek Tawang Polres Tasikmalaya Kota Pantau Langsung Pendistribusian Logistik Pilkada ke Semua PPS

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM](http://KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 26, 2024 - 09:55



Polres Tasik Kota– Kapolsek Tawang, Polres Tasikmalaya Kota, Iptu Suwarso, memantau langsung pendistribusian logistik Pilkada 2024 ke seluruh Pusat Pemungutan Suara (PPS) di wilayah Kecamatan Tawang Kita Tasikmalaya,

Senin(25/11/24)

Pemantauan ini bertujuan untuk memastikan bahwa logistik, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan pemungutan suara lainnya, sampai dengan aman dan tepat waktu ke setiap TPS.

Kapolsek mengatakan, pengawasan dan pengamanan terhadap distribusi logistik Pilkada merupakan bagian dari upaya Polsek Tawang untuk memastikan kelancaran jalannya proses demokrasi yang adil dan transparan. "Kami turun langsung ke lapangan untuk memantau setiap tahap distribusi logistik Pilkada. Kami memastikan logistik yang dikirim dari PPK ke PPS sampai dengan aman tanpa ada kerusakan atau kehilangan," ujar Kapolsek Tawang.

Pengamanan dilakukan dengan melibatkan personel Polsek Tawang yang berkoordinasi dengan pihak KPU, Bawaslu, dan instansi terkait lainnya. Selain mengawasi kelengkapan dan kondisi logistik, Polsek Tawang juga memberikan pengawalan terhadap armada distribusi dan memantau situasi di sepanjang rute distribusi untuk mengantisipasi gangguan yang dapat menghambat kelancaran pendistribusian.

"Pengawasan ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan memastikan proses Pilkada berjalan dengan baik. Kami akan terus menjaga keamanan dan ketertiban, serta memastikan logistik Pilkada sampai ke TPS tepat waktu, sehingga pemungutan suara bisa berlangsung tanpa kendala," tambahnya

Dengan adanya pemantauan dan pengawalan langsung oleh Kapolsek Tawang, diharapkan seluruh tahapan Pilkada di wilayah Kecamatan Tawang dapat berjalan lancar, aman, dan kondusif. Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk menjaga integritas dan kelancaran Pilkada 2024 demi tercapainya pemilihan yang jujur dan adil.